

## Cierra Guaymas temporada de Cruceros

Escrito por comunicado

Miércoles 27 de Abril de 2011 19:14

---

En menos de 4 meses Guaymas recibió a más de 9 mil 800 turistas



Guaymas, 27 de Abril de 2011.- Con más de 9, 800 turistas que visitaron el puerto a bordo de 6 cruceros en 4 meses, Guaymas cerró con gran éxito la temporada de cruceros 2011.

Oosterdam, la más grande embarcación de la compañía Holland América, llegó a Guaymas este miércoles a las 5:50 de la mañana, concluyendo con ello los arribos de este tipo en aguas guaymenses.

Con 12 pisos de altura, 8 elevadores, bares, alberca, galerías, salones, teatros y espectaculares áreas que componen la majestuosa embarcación, el crucero lleva a bordo más de 2,620 personas de ellos 1,917 turistas y 683 tripulantes, de los cuales la mayor parte bajó a puerto para recorrer las playas, ciudad y atractivos de Guaymas, destacando la hospitalidad, generosidad y entrega de los guaymenses.

Al medio día, autoridades municipales y estatales subieron al Oosterdam para saludar y realizar el intercambio de placas dando con ello la bienvenida al puerto, en representación del alcalde César Lizárraga Hernández, el director de Desarrollo Económico y Turístico Municipal, Paulo Vielledent Molina y el subcoordinador de turismo en el Estado, Arturo Romero Malpica, hicieron entrega de placas conmemorativas al capitán de la embarcación Jeroen Baijen, quien de igual forma entregó al Estado y Municipio placas alusivas a la embarcación.

## Cierra Guaymas temporada de Cruceros

Escrito por comunicado

Miércoles 27 de Abril de 2011 19:14

---

Luego del simbólico acto las autoridades realizaron un recorrido por la embarcación, donde conocieron algunos de los lugares más importantes del Oosterdam. Durante el paseo, se pudo saludar a los cruceristas que disfrutaban del sol en el área de la alberca, quienes gustosos saludaron y comentaban lo bonito que estaba Guaymas y que era el puerto que más han disfrutado de todos los puntos donde han arribado.

Tal es el caso del señor Juan Gómez, quien es originario de Guadalajara, Jalisco y reside en la ciudad de Los Ángeles, California, y quien viaja con 16 familiares a bordo del Oosterdam, la familia Gómez, dijo que este es el puerto que más habían disfrutado de toda la ruta y felicitó a las autoridades por el gran trabajo que han hecho, destacando que el visitar Guaymas fue uno de los atractivos por el que quisieron viajar.

Además de la Plaza de los Tres Presidentes, el Malecón Turístico, el Palacio Municipal, y muchos otros lugares que resultan atractivos para los visitantes, también en el Centro Internacional de Cruceros, los cientos de turistas que bajaron a puerto pudieron disfrutar de música, bailables, gastronomía y de paisajes naturales únicos, que eran obligatorios de una fotografía.

El director de Desarrollo Económico en Guaymas, resaltó la importancia de que Guaymas haya recibido en menos de 4 meses 6 embarcaciones de tan gran magnitud, pues con ello se demuestra que el puerto es parte importante de la ruta del Mar de Cortés y que además se distingue entre otros grandes estados como Veracruz, donde este año arribo apenas el primer crucero.